

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP 01 - Daring) Materi Pokok : Jarak pada Geometri Dimensi Tiga	Sekolah : SMK AL ILYAS Malangbong Mapel : Matematika XII Ganjil Alokasi Waktu : 4 x 45 Menit Tahun Pelajaran : 2020 - 2021
---	---

A. Kompetensi Dasar

- 3.1. Menganalisis titik, garis dan bidang pada geometri dimensi tiga
4.1. Menyajikan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan jarak antara titik ke titik, titik ke garis dan titik ke bidang pada geometri dimensi tiga

B. Tujuan Pembelajaran

Melalui pembelajaran secara daring menggunakan google classroom/google meet diharapkan siswa terlibat aktif dalam kegiatan pembelajaran dan bertanggung jawab dalam menyampaikan pendapat, menjawab pertanyaan, memberi saran/kritik serta dapat :

- Mengidentifikasi jarak antara titik ke titik, titik ke garis dan titik ke bidang
- Menentukan jarak antara titik ke titik, titik ke garis dan titik ke bidang;
- Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan jarak antara titik ke titik, titik ke garis dan titik ke bidang dalam Geometri dimensi tiga.



C. Langkah – langkah Pembelajaran

Media Pembelajaran : Whatsapp, Google-Classroom, Google-Form, Google-Meet, Youtube.

Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> - Melalui grup Whatsapp kelas, siswa di kondisikan untuk persiapan pembelajaran dan melakukan absensi melalui Google Classroom - Berdo'a sebelum memulai pembelajaran - Melalui google classroom guru menyampaikan apersepsi dan manfaat dalam forum terkait dengan jarak dalam geometri dimensi tiga - Melalui google classroom guru menyampaikan Tujuan Pembelajaran dalam forum terkait dengan jarak dalam geometri dimensi tiga
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> - Mengintruksikan siswa supaya mengakses laman penugasan dalam google classroom - Siswa mengamati tayangan dalam youtube terkait dengan kaidah pencacahan https://www.youtube.com/watch?v=TfAbtGRCMvM - Bersama-sama mendiskusikan masalah yang berkaitan dengan jarak dalam geometri dimensi tiga dalam forum google classroom - Siswa mengerjakan LKPD jarak dalam geometri dimensi tiga dalam google.form - Guru mengecek keberhasilan siswa mengerjakan LKPD di google.form dan diskusi dalam forum google classroom
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> - Ucapan terimakasih karena telah berpartisipasi aktif dalam pembelajaran daring dan menyelesaikan LKPD pada pertemuan hari ini - Guru memberikan Kuis sebagai assessment pembelajaran dalam google.form - Siswa menyimpulkan langkah/cara penyelesaian jarak dalam geometri dimensi tiga dalam forum google classroom - Guru menyampaikan materi yang akan di pelajari pada pertemuan berikutnya

D. Penilaian

- Sikap** : (Aktif dan Bertanggung Jawab) Pengamatan dalam proses pembelajaran
Pengetahuan : Tes Tertulis menggunakan Kuis Google Form
Keterampilan : Kinerja LKPD Siswa dalam Google Form

Kepala Sekolah,

Garut, Juli 2020
Guru Mata Pelajaran Matematika

R. Deden Syamsu, S.T., M.T.

Didit Wijaya, S.Pd.